

Editorial | Editorial

- 177 ▶ Postpartale Blutungen (PPH): „too little is done too late“!
Postpartum Hemorrhage (PPH): “too little is done too late”!
W. Rath

Danksagung

- 182 Danksagung an die Gutachter
Acknowledgement to the Reviewers

Übersicht | Review

- 183 ▶ Erleben von Schwangerschaft und Geburt nach Anwendung der assistierten Reproduktion
Experience of Pregnancy and Delivery after ART
I. Kowalcek

Originalarbeiten | Original Papers

- 187 ▶ Geburten und Kinder nach assistierter Fortpflanzungshilfe. Eine retrospektive Analyse unter besonderer Berücksichtigung von Mehrlingsschwangerschaften an der Universitätsklinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Salzburg (2000–2009) mit einer Hochrechnung für Österreich

Births and Children after Assisted Reproductive Technologies. A Retrospective Analysis with Special Regard to Multiple Pregnancies at the Department of Obstetrics and Gynecology, Paracelsus Medical University Salzburg (2000–2009) with an Extrapolation for Austria.

B. Maier, S. Reitsamer-Tontsch, C. Weisser, B. Schreiner

- 194 ▶ Reduktion der operativen Entbindungsrate durch den Einsatz von Mikroblutuntersuchungen bei auffälligem CTG unter Berücksichtigung des Gestationsalters
Foetal Scalp Blood Sampling: Impact on the Incidence of Caesarean Section and Assisted Vaginal Deliveries for Non-Reassuring Foetal Heart Rate and its Use According to Gestational Age

P. Reif, J. Haas, W. Schöll, U. Lang

Original Papers | Originalarbeiten

- 199 Uterine Activity Monitoring during Labour – A Multi-Centre, Blinded Two-Way Trial of External Tocodynamometry against Electrohysterography
Wehentätigkeit unter der Geburt – Eine Multicenter-Doppelblind-Studie: Vergleich des Tokogramms mit dem Elektrohystogramm

J. Reinhard, B. R. Hayes-Gill, S. Schiermeier, H. Löser, L. M. Niedballa, E. Haarmann, A. Sonnwald, W. Hatzmann, T. M. Heinrich, F. Louwen

- 205 How Useful is Routine Amniotic Fluid and Neonatal Surface Swab Microbiology at Caesarean Section?

Wie nützlich ist die anlässlich einer Sectio caesarea routinemässig gewonnene Kultur aus Fruchtwasser und Kindsabstrich?

A. Zbinden, R. Zbinden, G. Natalucci, R. Zimmermann, H. U. Bucher, A. Krafft

Kasuistiken| Case Reports

- 209 Myokardinfarkt in der 34. Schwangerschaftswoche
Myocardial Infarction in the 34th Week of Gestation: Case Report
J. Diessner, S. Heuer, J. B. Engel, T. Frambach, P. Kranke, C. Quaisser, J. Dietl, A. Honig
- 212 Eine neonatale intrazerebrale Blutung als Initialsymptom einer Gliomatosis cerebri
WHO III – neurologisches Outcome nach partieller Hemisphärektomie
Neonatal Intracerebral Bleeding as Initial Symptom of Gliomatosis Cerebri WHO III –
Neurological Outcome after Partial Hemispherectomy
A. Wacker-Gußmann, F. Neunhoeffler, M. Alber, H.- G. Scheel-Walter, J. Schittenhelm, B. E. Will
-
- 216 **Kongresskalender**
-
- 218 **Impressum**
-
- M5 **Mitteilungsseiten der Deutschen Gesellschaft für Perinatale Medizin**